



Abel y Pedro José García ganan el torneo navideño de tenis de Las Torres de Cotillas

Se disputó en las pistas del Polideportivo Municipal torreño en la modalidad de dobles y fue organizado por la "Asociación de Tenis Las Torres" en colaboración de la Concejalía de Deportes local



El "VII Torneo de Dobles Navidad 2011" de Las Torres de Cotillas concluyó el pasado viernes 6 de enero, día de Reyes, con una jornada matinal que contó con las grandes finales. Los ganadores absolutos fueron Abel y Pedro José García, que vencieron en la final a los veteranos Paco López Planes y José Manuel Villa por un doble 6-2. El partido estuvo marcado de principio a fin por la superioridad de los finalmente campeones, ambos zurdos, que no dieron opción a sus contrincantes. Por su parte, los vencedores de la final de consolación fueron los locales José Antonio Dólera y Antonio Fuentes, que se impusieron a los molinenses Roque Guillén y Arcadio García por 6-3 y 6-2, en un partido muy igualado a pesar del resultado final.

Este campeonato, que se había iniciado el pasado 17 de diciembre y que se disputó en las pistas de tenis del Polideportivo Municipal torreño, fue organizado por la "Asociación de Tenis Las Torres" en colaboración de la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas. "El torneo se disputó en modo eliminatorio, pasando a consolación las parejas perdedoras en primera ronda", explica Pepe Martínez, presidente de la "Asociación de Tenis Las Torres", que señala que los premios -jamón, lomos y vino incluidos- fueron donados por la propia agrupación torreña.



